

PRESSEMITTEILUNG

17. Dezember 2024

MVZ Philippstor GmbH: Viertes Gefäßzentrum wird Teil des CORIUS Netzwerks

Stärkung des phlebologischen Versorgungsangebots der CORIUS Gruppe zum 4. November 2024

München/Düren. Mit Wirkung zum 4. November 2024 tritt die renommierte MVZ Philippstor GmbH in Düren dem Netzwerk der CORIUS Gruppe bei. Mit dieser Integration gewinnt das Unternehmen das mittlerweile vierte phlebologische Zentrum für sein Kompetenznetzwerk und stärkt damit sein medizinisches Versorgungsangebot im Bereich der Chirurgie und Gefäßmedizin.

Die MVZ Philippstor GmbH ist ein modernes Chirurgiezentrum im Herzen von Düren und genießt dank seines hochwertigen Behandlungskonzepts für alle Patientengruppen einen exzellenten Ruf im Rheinland. Die Praxis befindet sich neben dem historischen Philippstor und erstreckt sich über fünf Stockwerke. Dort versorgt das 36-köpfige Team rund um die Ärztliche Leiterin Dr. med. Roswitha Brettschneider jährlich rund 30.000 Patient:innen.

Das Ärzteteam ist spezialisiert auf ambulante Gefäßchirurgie mit modernen operativen und konservativen Behandlungsformen des Krampfaderleidens, der operativen Therapie von Leistenbrüchen und anderen Bauchwandbrüchen (Hernien). Daneben bilden Proktologie, Lipochirurgie und Plastische Chirurgie Behandlungsschwerpunkte der Praxis. Für eine bestmögliche, patientenorientierte Versorgung setzt die MVZ Philippstor GmbH zudem auf hochmoderne Ultraschallgeräte sowie einen umfangreichen Gerätepark, um ihren Patient:innen individuelle, maßgeschneiderte Behandlungen und Therapieansätze zu ermöglichen.

„Wir freuen uns sehr, die MVZ Philippstor GmbH in unserem Netzwerk zu begrüßen“, so Heidi Niemöller, CEO der Corius Deutschland GmbH. „Die herausragende Arbeit und das hohe Ansehen des Zentrums passen ideal zu unserem Ziel, Patient:innen in allen Regionen Deutschlands ein umfassendes und hochwertiges Versorgungsangebot im Bereich der Phlebologie bieten zu können. Gemeinsam mit der Praxis möchten wir den Ausbau und die Modernisierung der medizinischen Versorgung im Rheinland weiter vorantreiben“, ergänzt Stefano Wulf, CEO der CORIUS Gruppe.



*Bildunterschrift 1: Seit 4. November 2024 Teil der CORIUS Gruppe: Die MVZ Philippstor GmbH.
Bildquelle: Dr. med. Roswitha Brettschneider*



Bildunterschrift 2: Neues Logo der Praxis.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karriereöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie und Phlebologie zu gestalten.

Weitere Informationen zur MVZ Philippstor GmbH unter www.mvz-philippstor.de.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.